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党区議団が区長に
緊急申し入れ

暮らし守る支援を

日
本
共
産
党
北
区
議
員
団

は
5
日
、
山
田
区
長
に
「
物

価
高
騰
な
ど
か
ら
区
民
の
く

ら
し
を
守
る
緊
急
要
望
」
を

提
出
し
ま
し
た
。

今
年
7
月
分
の
東
京
都
区

部
の
消
費
者
物
価
指
数(

中

旬
速
報
値)

は
、
総
合
指
数

の
前
年
同
月
比
が
２
・
２
％
上

昇
し
、
35
か
月
連
続
の
プ
ラ

ス
に
。生
鮮
果
物
は
８
・
０
％
、

電
気
代
は
19
・
7
％
、
ガ
ス

は
11
・
6
％
も
上
昇
し
、
深

刻
な
物
価
高
騰
が
続
い
て
い

ま
す
。

こ
う
し
た
中
で
、
区
民
の

生
活
と
中
小
業
者
の
営
業
を

支
え
る
た
め
、
緊
急
要
望
と

し
て
7
項
目
を
申
し
入
れ
ま

し
た
（
囲
み
参
照
）。

私
は
、
と
り
わ
け
猛
暑
・

酷
暑
の
下
、
熱
中
症
で
搬
送

さ
れ
る
人
が
急
増
し
、
電
気

代
を
気
に
し
て
ク
ー
ラ
ー
を

要望項目 ( 要旨）

1. 昨年度のエネルギー・価格高騰支援給付
金未申請者への救済措置

2 . 今年度も物価高騰により支援を必要とす
る方に現金給付を含めた支援

3 . 低所得者へのエアコン設置や電気代助成

4 . 生活保護世帯に対し、収入認定とならな
い8000円を区として支給

5 . 中小事業所や店舗などへのエネルギー価
格高騰支援

6 . 医療機関、福祉施設・事業所への物価高
騰対策の支援の復活・拡充

7 . 公衆浴場の燃料費高騰対策のための支援

つ
け
な
い
で
が
ま
ん
す
る
家

庭
も
少
な
く
な
い
な
ど
、
命

の
危
険
も
伴
う
問
題
と
し
て
、

エ
ア
コ
ン
設
置
や
電
気
代
へ

の
補
助
を
行
う
こ
と
を
強
く

求
め
ま
し
た
。

区
長
は
、「
区
へ
も
さ
ま
ざ

ま
な
要
望
が
寄
せ
ら
れ
て
い

る
。
国
や
東
京
都
と
も
連
携

し
て
、
頂
い
た
要
請
に
ど
う

応
え
ら
れ
る
か
、
し
っ
か
り

検
討
し
て
い
き
た
い
」
と
答

え
ま
し
た
。（
の
の
山
け
ん
）

山田区長に要請書を提出する日本共産党北区議員団



く
り
を
す
る
上
で
大
切
に
し
た

い
価
値
観
」
と
い
う
テ
ー
マ
で

の
グ
ル
ー
プ
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ

ン
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
今
後
は
、

10
月
と
11
月
に
開
催
す
る
検
討

会
を
ふ
ま
え
、
12
月
中
旬
頃
に

「
こ
れ
ま
で
の
議
論
の
経
過
の
ま

と
め
の
報
告
」
を
行
う
と
し
て

お
り
、
事
実
上
、
中
間
報
告
は

先
送
り
の
扱
い
と
な
り
ま
し
た
。

区
は
今
後
、
住
民
ア
ン
ケ
ー

ト
を
実
施
す
る
と
し
て
い
ま
す

が
、
直
接
住
民
の
声
を
聞
く
場

を
設
け
る
こ
と
こ
そ
早
急
に
求

め
ら
れ
ま
す
。（
の
の
山
け
ん
）

日本共産党北区議員団ニュース 2024
年夏号ができました。6 月に開かれた北
区議会第 2 回定例会での本会議質問や
委員会での質疑を紹介しています。地域
で配布しているほか、議員団ホームペー
ジでもご覧いただけます。（のの山けん）

2024年夏号が
できました

北区議員団ニュース

第6回赤羽駅周辺地区まちづくり基本計画策定検討会

雅楽と古筝のコラボ演奏による平和祈念ミニ
コンサート  ＝7日、北とぴあ・つつじホール

平和の女神像
創建50周年記念式典

「中間報告」は先送りに
1
日
、
北
と
ぴ
あ
で
第
6
回

赤
羽
駅
周
辺
地
区
ま
ち
づ
く
り

基
本
計
画
策
定
検
討
会
が
開
か

れ
ま
し
た
。

前
回
の
検
討
会
で
は
、
事
務

局（
区
）が
示
し
た
基
本
計
画「
中

間
報
告
」（
案
）
に
委
員
か
ら
の

意
見
が
相
次
ぎ
、
報
告
が
ま
と

ま
ら
ず
、
7
月
に
予
定
さ
れ
て

い
た
中
間
報
告
の
発
表
と
説
明

会
は
中
止
と
な
り
ま
し
た
。

検
討
会
終
了
後
に
は
、
5
人

の
委
員
か
ら
、
中
間
報
告
事
務

局
案
に
対
し
て
具
体
的
な
改
善

意
見
が
提
出
さ
れ
た
に
も
か
か

わ
ら
ず
、
今
回

の
検
討
会
で
は
資

料
で
意
見
が
紹
介

さ
れ
た
の
み
で
、

中
身
に
つ
い
て
の

検
討
や
コ
メ
ン
ト

は
一
切
あ
り
ま
せ

ん
で
し
た
。
代
わ

り
に
、「
ハ
ー
ド

面
で
の
問
題
と

取
組
む
べ
き
課

題
」、「
ま
ち
づ


